

らぼだより

No. 05

北九州市立大学 地域共生教育センター（421Lab.）では、「地域につながる、自分を広げる」の合い言葉のもと、企業と大学生が協力し、様々な活動を行っています。

プロジェクト活動中！！

421Lab.には、現在 12 のプロジェクトがあります。

先月号に引き続き、今月号では 4 つのプロジェクトを紹介します！！

防犯・防災プロジェクト（MATE's）

私たち、防犯・防災プロジェクト（MATE's）は、防犯や防災に対する大切さや知識を私たちの活動を通して、地域に住むみなさんに考えてもらうことを目的としています。現在、私たちは 7 月の中旬に行われる「安全安心まちづくり市民大会」に出展するパネル作りに力を入れています。これは、北九州市にある多くの企業、警察・消防・市役所、市民の方々が参加する大きなイベントです。私たちの活動をより多くの方に知ってもらえる貴重な機会なので、一段と力を入れています。



食品ブランド化プロジェクト

食品ブランド化プロジェクトは、北九州市八幡西区にある「入江製菓株式会社」と共同で、金平糖の新商品企画や、開発、販売を行うプロジェクトです。現在、21 人のメンバーがそれぞれ「催事」「プライダル」「お守り」の 3 グループに分かれ、7 月 26 日に行われる企画発表に向けて活動しています。金平糖を製造している会社は数少なく、職人さんが何日もかけて丹精込めて手作りしている、非常に伝統あるお菓子です。少しでも多くの方々に金平糖を知ってもらえるような企画を考えていきたいと思っています。



キャリアーナ

キャリアーナは、北九大生のための就活マガジンである、『キャリアーナ』を年に 4 回発行しています。『キャリアーナ』は学生の視点から就職活動をサポートすることを目指しており、そのため、企画から取材、編集から発行に至るまで、全てが学生主体となって取り組んでいます。現在、7 月末に発行を予定している夏号（Vol.30）の取材と編集活動を行っており、秋号からは更に新メンバー 6 名を加えて新体制で活動します。今までにない『キャリアーナ』を皆さんの元に送り出せるよう、精一杯活動していきます。



城南中ドリームプロジェクト

城南中ドリームプロジェクトでは、北九大生が北九州市立城南中学校に定期的に赴き、勉強を教えたり夢や将来のことについて話したりする活動を行っており、この活動は今年で 5 年目を迎えました。今年度の活動は、5 月に 23 日（金）に行われた中学生と大学生の初対面となる交流会、6 月 16 日～24 日の 1 週間、放課後の 1 時間を利用して一緒に勉強をするチャレンジタイムの 2 つが行われました。

メンバー一同、中学生の身近な相談相手として活動に取り組んでいきます！



